

Mensaje de DIOS PADRE dado el 28 de febrero 2013
a la Dra. Enelia Grajales, autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

PERTINACIA EN EL ERROR SATÁNICO

El Mensaje Espiritual para el día de hoy es el siguiente:

Debo referirme, hija mía, a todos los que le has comunicado la verdad. Se encuentran completamente nerviosos sin saber para dónde dirigirse, si con el Papa traidor o conmigo que soy la Luz, la Verdad y la Vida, pues dentro de muy poco tiempo se darán cuenta de que los han tenido engañados por los obispos y sacerdotes, quienes escogieron el peor camino como es el de seguir a Satanás.

Tú debes cumplir a cabalidad todo cuanto os he manifestado en estos Mensajes Espirituales, seguir en esta misma creencia que os he dado.

Respecto de mis hijos José Galat y Rafael Arango, antes de afirmar las cosas que cada uno dijo respecto a Benedicto, debieron primero documentarse acerca del **Concilio Vaticano II** así como los frutos de este Concilio satánico creado para destruir mi Santa Iglesia Católica Tradicional, pues tampoco analizaron las mitras satánicas, las señas en honor a satán empleadas por estos personajes diabólicos y, muy a pesar de todo, continúan defendiéndoles con pruebas suficientes que no han tomado en cuenta pues no disciernen sino que, con una terquedad sin límite, perseveran en el error.

Bueno, hija mía, os amo y os bendigo. Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.